



Centro Educacional de Adultos El Monte  
RBD 16.857-2  
[www.escueladeadultoselmonte.cl](http://www.escueladeadultoselmonte.cl)  
E-mail: [contactoelmonte@gmail.com](mailto:contactoelmonte@gmail.com)  
942294704

## Guía de Trabajo Número 20 TICS

Profesor(a): Roxana Cofré Valenzuela		Alumno(a):	
Puntaje Máximo: puntos.	Puntaje Obtenido:	Curso:	Fecha: 27/08/2020 2°B 28/08/2020 2°A
Objetivo de aprendizaje o aprendizaje esperado: Conocer acerca de la internet			
Instrucciones: Lee con atención cada ítem realizando en cada uno de ellos lo que se te solicita. Las respuestas deben escribirse con lápiz pasta negro o azul. El uso de lápiz grafito está permitido siempre y cuando se entienda lo que se escribe. Mantén silencio antes, durante y al término de la guía. Revisa dos veces tus respuestas.			

Alumnos, para resolver esta guía sólo deben responder las preguntas que a continuación se señalan, **No es necesario imprimir la guía y tampoco copiar el texto**, las preguntas y respuestas deben ser registradas en el cuaderno. Enviar ésta guía resuelta el jueves 03 de septiembre el segundo año B y viernes 04 de septiembre segundo año A, a través de una foto a mi Whatsapp.

Si bien nosotros en el ámbito de la asignatura abordamos trabajos en computador, debido a la contingencia vamos a abordar aspectos teóricos sobre la asignatura y desarrollaremos guías, para facilitar el trabajo de ustedes, como alumnos.

## Ventajas de Internet

Internet es una red de comunicación de alcance global que permite la interconexión entre computadoras para el intercambio de información.

La facilidad para tener acceso a información y contenido de temas y formatos variados parece ser una gran oportunidad, pero al mismo tiempo puede ser contraproducente en algunos casos. En esta ocasión analizaremos las ventajas de la utilización de internet.

## **1. Velocidad en la comunicación**

Si bien la velocidad del internet depende de factores técnicos inherentes a los niveles de desarrollo tecnológico de cada país, la realidad es que la rapidez con la que podemos tener acceso a la información ha aumentado progresivamente con el paso del tiempo.

Esto amplía las posibilidades comunicacionales, que han pasado del correo tradicional al correo electrónico, o de los telegramas a las video llamadas. Esta nueva manera de interactuar ha tenido un impacto profundo en las dinámicas cotidianas y organizacionales, que ahora se ven influenciadas por la inmediatez.

## **2. Acceso a múltiples contenidos**

Internet permite tener acceso a contenido de temáticas variadas a través de la web. Desde información noticiosa hasta tópicos muy especializados, contenido científico, humorístico, cultural, de entretenimiento, educativo, lúdico, etc.

Esto amplía las opciones disponibles y hace que los usuarios tengan mucha más libertad para elegir aquello que le interese, lo cual marca una diferencia importante con respecto a épocas pasadas, en las que los medios tradicionales marcaban la pauta con respecto a los contenidos que se podían recibir.

## **3. Difusión de contenidos propios**

Otra de las ventajas de internet es la posibilidad de compartir contenidos propios. Con la invención de la web en la década de los noventa, la posibilidad de generar y transmitir hipertextos impulsó una serie de cambios comunicacionales que le dieron a los usuarios el poder de crear y difundir sus contenidos.

Desde la primera plataforma para blogs llamada Blogger, hasta los stories de Instagram o los canales de Youtube, internet ayudó a que los usuarios abandonaran el rol de receptores pasivos para convertirlos en emisores y receptores de mensajes, de manera simultánea.

## **4. Simplificación de procesos**

Internet ha contribuido a mejorar sustancialmente procesos cotidianos y organizacionales que tienen un impacto en la calidad de vida y la evolución social. Por ejemplo, la posibilidad de hacer compras por internet, hacer negocios o contratar personal de forma remota, contar con sistemas de gestión en la nube que permiten tener datos de la empresa actualizados en tiempo real, etc.

## **5. Masificación del conocimiento**

Una de las ventajas de internet más significativas tiene que ver con el hecho de que permite el acceso al conocimiento sin límites geográficos.

En este momento, una persona con una computadora o teléfono móvil con conexión a internet puede aprender sobre múltiples tópicos, generando nuevas habilidades o mejorando las que ya posee sin importar en dónde se encuentre.

Con internet es posible recibir o dar clases a distancia, tener acceso a bibliotecas remotas, tutoriales, manuales, informes técnicos o científicos, etc. Esta ventaja ha sido utilizada como una herramienta que ahora es indispensable en procesos educativos, especialmente en lugares de difícil acceso geográfico.

## **7. Interacción con grupos de interés**

La posibilidad de interactuar en tiempo real con personas de cualquier parte del mundo ha generado miles de grupos con múltiples intereses. Desde organizaciones de ayuda a los animales hasta grupos de debates técnicos, pasando por clubes de distinta índole (animé, videojuegos, etc.).

## **8. Generación de nuevos empleos**

Los avances en materia de tecnología impulsados por la creación y evolución de internet, han impulsado la creación de nuevos puestos de trabajo, lo que amplía las posibilidades de formación y especialización, además de hacer crecer el mercado de trabajo en términos generales.

Los perfiles vinculados con la programación, análisis de *Big Data*, diseño de experiencia de usuario, SEO y *marketing* digital son altamente valorados hoy en día, y se han convertido en nuevas alternativas académicas con respecto a las profesiones tradicionales.

## **9.- Nuevas dinámicas sociales**

La posibilidad de hacer una reunión de trabajo por video llamada y el trabajo remoto son solo dos de las posibilidades más visibles que ha generado internet, y que tienen un impacto no solo en el entorno organizacional, sino en la calidad de vida de las personas.

Estos cambios han generado nuevas dinámicas sociales y laborales que están altamente influenciadas por el uso de internet.

**Actividad:** Elige tres ventajas que sean útiles para ti del uso de internet, explica en qué te ha beneficiado cada una de ellas.